

## Instalan legisladores federales la Comisión Permanente

En la sede de la Cámara de Diputados se instaló la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, que laborará durante el receso diciembre-enero.



El organismo parlamentario permanente sesionó dejando temporalmente a un lado, la intención del bloque mayoritario en el legislativo de convocar a un periodo extraordinario de sesiones para sacar reformas pendientes como los cambios al Infonavit.

En una reunión que no duró ni 10 minutos, se dio cuenta de algunas comunicaciones y rápidamente, el presidente de la Mesa Directiva, **Sergio Gutiérrez**, citó a la siguiente sesión en el Pleno, hasta el 8 de enero de 2025.

Así, los diputados federales y senadores integrantes de la Permanente se tomarán unas vacaciones de fin de año de tres semanas, antes de retomar labores, en la segunda semana del mes de enero del año entrante.



A la instalación de la Comisión Permanente no acudieron el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña, ni su suplente, Miguel Ángel Yunes.

El senador Fernández Noroña, explicó el presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, está fuera del país cumpliendo con reuniones con migrantes en Chicago, Austin y Houston, y por eso no se presentó en el recinto parlamentario.

Tampoco acudió el senador Adán Augusto López, que es suplente de la senadora Sandra Simey Olvera.

En 2025 se retoma el tema Infonavit

Respecto al arranque de los trabajos ordinarios, el presidente de la Permanente refrendo que en enero de 2025, cuando reanude sesiones ese organismo, también se retomará la agenda pendiente.

“Estaremos debatiendo agenda política, algunos temas que pudieran estar pendientes y luego ya preparándonos para iniciar en febrero con la agenda que todavía quedó pendiente. Tenemos estas reformas que vienen del Senado a la ley de amparo, la que está en materia de vivienda, del Infonavit, también tenemos una iniciativa sobre ascensos en el Ejército”, indicó.

Alerta por reforma al Infonavit

Pese a ello, desde las bancadas de oposición se mantiene la alerta respecto a ese intento de “robo”, acusó la coordinadora parlamentaria del Partido Acción Nacional (PAN), Noemí Luna.

“Ya quebraron al país. Morena sabe que su gobierno es un fracaso, dependen de sus clientelas para conservar el poder, por eso están dispuestos a ROBARSE el ahorro de los trabajadores del @Infonavit La dictadura está en marcha. Daremos la batalla. #SoyResistencia”, expresó en su cuenta en la red social X, antes Twitter, @NoemiLuna\_Zac.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/12/17/instalan-legisladores-federales-la-comision-permanente-670291.html>